

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt (Lör) Die Nacht vom 9. auf den 10. Februar war für einige Hessenwaldschüler schicksalsträchtig. Im Keller des Miethauses an der Kranichsteiner Straße war ein Feuer ausgebrochen. Die Flammen wüteten so stark, dass die Bewohner das Haus verlassen mussten. Schulleiter Markus Bürger setzte sogleich Hebel in Bewegung, um den Familien und den Hessenwaldschülern zu helfen. Familie Ölkü nahm jetzt eine Geldspende und Matratzen in Empfang und freute sich über die Unterstützung. Einmal mehr zeigte sich, dass Hessenwaldschüler in besonderen Lebenslagen unterstützt werden und die Schulgemeinde etwas von einer großen Familie hat.

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=471&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrexx WCMS